



# 横島小学校だより No.24 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

早いもので、冬休みまで後 3 週間となりました。子供達は、持久走大会へ向けて練習に取り組んでいるところです。

それでは、11 月後半～12 月前半の教育活動等をお知らせいたします。

## 1 ビニールハウスが完成！



11 月 19 日(火) 3 年生のイチゴ栽培用のビニールハウスを学年委員さん他 4 名で張っていただきました。大変ありがとうございました。おいしいイチゴができるのが楽しみです。

## 2 1・2 年生の見学旅行！



11 月 21 日(木) 朝は少し冷え込みましたが、素晴らしい天気の中、熊本市動植物園への見学旅行でした。子供達は、とても楽しみにしていたようで、昨夜は、眠れませんでしたという声も聞かれました。午後のフリータイムでは、班行動を行いました。約束の時間に帰ってこられるか心配でしたが、出会った方々に時間を聞きながら、約束の時間 10 秒前に全員が揃いました。みんな頑張りました。



## 3 4 年生 学年レクレーション！



11 月 23 日(土) 町体育館で 4 年生が学年レクレーションを行いました。子ども同士の対戦や保護者対子どもの対戦が行われていました。参加していただいた保護者の皆様大変お疲れ様でした。お世話をしてくださった学年委員の皆様及び先生方大変ありがとうございました。

## 4 人権集会！



11 月 29 日(金) 人権集会を行いました。人権月間で教材を学び、学んだことを活かして、学級の問題を考えました。そして、取り組んできたことを各学年の代表の子供達が発表してくれました。大勢の子供達が、発表に対して返しの言葉を返すことができました。また、教室に帰ってからも、返しの手紙を書きました。子供達は、きっとこれまで学んだことをこれからの生活に活かしていってくれると思います。

## 5 月初め集会 (共感力) ！



12 月 2 日(月) は、月初め集会でした。まず、生徒指導担当から、月目標やルールを守る「やり抜く力」の話があった後、共感力やコミュニケーションを高める演習を行いました。次に、生活委員会が中心となって、学びの森で遊ぶときのルール作りも行いました。最後に 2 年生 4 年生 6 年生が音読発表をしました。

※横島小ホームページもご覧ください。